

Bi-Oil und das Magazin „mum“ suchen Deutschlands schönste Schwangere 2012

- Aufruf zur Teilnahme am Wettbewerb in der Herbst-Ausgabe der „mum“ und auf der Website www.lunamaq.de/cms/mum/1206-bi-oil-a-mum
- Bewerbungsschluss: 30. September 2012
- Verlosung eines professionellen Fotoshootings im Rahmen eines Wellness-Wochenendes in Berlin

Berlin, 03. September 2012 – Ein praller, runder Babybauch, ein strahlend-glatter Teint und vor Vorfreude blitzende Augen: Die natürliche Schönheit werdender Mütter ist einzigartig und mit keinem noch so raffinierten kosmetischen Trick nachzuahmen. Aus diesem Grund sucht Bi-Oil, der Hautpflegespezialist bei Schwangerschafts- und Dehnungsstreifen, jetzt Deutschlands schönste Schwangere 2012! In Kooperation mit der Eltern-Zeitschrift „mum“ (Luna media GmbH) ruft Bi-Oil bundesweit werdende Mütter dazu auf, sich bis zum 30. September 2012 um den Titel „Deutschlands schönste Schwangere“ zu bewerben.

Die Gewinnerin wird in der mum-Special-Ausgabe im Dezember vorgestellt, außerdem wartet ein ganz besonderes Wochenende in Berlin auf sie: Dort wird sie bei einem professionellen Fotoshooting mit Styling, Make-Up und Beleuchtung wie ein Top-Model in Szene gesetzt. Anschließend kann sie sich zwei Tage lang in einem 5-Sterne-Wellnesshotel von Kopf bis Fuß verwöhnen lassen (An- und Abreise inklusive).

Und so funktioniert die Teilnahme am Wettbewerb: Einzureichen sind ein Foto, auf dem der Babybauch und das glücklichste Lächeln zu sehen sind, sowie ein kurzes Schreiben, in welchem die Mama in Spe den schönsten Moment ihrer Schwangerschaft schildert. Nach Ablauf des Einsendeschlusses wählt eine Jury, bestehend aus einem Experten des Bi-Oil Teams, der mum Chefredakteurin Cornelia Teigelkamp sowie einem Profifotographen, aus allen Einsendungen die „Schönste Schwangere Deutschlands 2012“ aus.

PRESSEMITTEILUNG



Details zur Teilnahme am Wettbewerb gibt es in der aktuellen Herbstausgabe von „mum“ und auch online unter www.lunamaq.de/cms/mum/1206-bi-oil-a-mum.

Hintergrund Union Swiss/delta pronatura

Das Kosmetik-Unternehmen Union Swiss aus Kapstadt begann Anfang 2000 mit der weltweiten Vermarktung von Bi-Oil. Heute benutzen bereits Millionen von Frauen in über 22 Ländern das reichhaltige Öl für ihre Schönheitspflege. Im Mai 2011 wurde Bi-Oil durch das mittelständische Markenartikel-Unternehmen delta pronatura auch auf dem deutschen und österreichischen Markt eingeführt. Das Unternehmen beschäftigt in dritter Generation weltweit circa 200 Mitarbeiter mit Hauptsitz in Egelsbach nahe Frankfurt am Main. Mit der Übernahme der exklusiven Vertriebslizenz für Bi-Oil ist es gelungen, ein zusätzliches Standbein neben den bereits heute erfolgreichen Marken Dr. Beckmann, Bullrich und Blistex aufzubauen. Bi-Oil wurde im März 2012 von deutschen Verbrauchern zum Produkt des Jahres 2012 in der Kategorie „Körperpflege Frauen“ gewählt.

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Pressebüro Bi-Oil®,
Torstraße 6, D-10119 Berlin
Tel. +49(0)30/44 01 56 56
Fax. +49(0)30/44 01 56 50
bi-oil-presse@delta-pronatura.de
www.bi-oil.com